CONDENAN A SELECCIONADOR NACIONAL A CINCO AÑOS DE CÁRCEL

Hará porras en el tabo



ALEJANDRA PORTUGUEZ M.

alejandra.portuguez@lateja.co.cr

A Rónald Alan Berrios, uno de los entrenadores de la Selección Nacional Femenina de Porrismo, le recetaron cinco años de cárcel por cometer abusos sexuales contra una menor.

Así lo decidió ayer el Tribunal Penal de San José, pasadas las 8 a. m.

El entrenador, de 47 años, también deberá pagar ¢5 millones por los daños morales causados.

Los hechos por los que sentenciaron a Alan ocurrieron entre agosto y setiembre del 2006 cuando la víctima tenía 14 años y practicaba porrismo.

La afectada puso la denuncia seis años después, al enterarse de que, supuestamente, otra menor también fue abusada.

Sin embargo, en este debate solo se le acusó a Alan por uno de los delitos.



El acusado estará seis meses en prisión preventiva mientras la sentencia queda en firme. Luis NAVARRO

El entrenador quedó detenido ayer. Los jueces le impusieran seis meses de cárcel como medida cautelar hasta que la sentencia quede en firme.

El abogado Federico Campos, defensor de la joven, afirmó que la muchacha estuvo de acuerdo con la pena impuesta.

Hechos. Según Campos, la víctima recordó que la tarde en la que ocurrieron los abusos ella estaba

practicando porrismo en el colegio y su entrenadora le dijo que no podía llevarla a la casa, como usualmente lo hacía.

Alan, quien colaboraba en los entrenamientos, se ofreció a llevar a la menor y en el camino le dijo que debían pasar a la casa de él a hacer un mandado.

Una vez en la vivienda, el abogado detalló que Alan invitó a la joven a entrar y le ofreció queque y le puso una película de porrismo.



El debate estuvo a cargo de los jueces Leonardo Pereira, Carmen María Peraza y Carlos Chaves. Luis NAVARRO

De acuerdo con la acusación, de repente Alan empezó a besar y a tocar a la entonces adolescente, que hoy tiene 23 años.

En la acusación se lee que el hombre actuó en contra de la voluntad de la jovencita, quien le repetía que deseaba irse.

Viajó con la Sele. Alan viajó en abril pasado con las muchachas de la Selección Nacional Femenina de Porrismo a un Campeonato Mundial, en Florida, EE.UU.

Las atletas ticas quedaron en sextolugar entre 16 equipos.

El Instituto Costarricense del Deporte y la Recreación (Icoder) informó que no tienen vínculo laboral con los entrenadores y que la supervisión de los técnicos la hacen las federaciones y asociaciones.

Alan pertenece a la Asociación Costa Rica Cheer and Dance Spirit, en la que es el tesorero. La presidenta es una de sus hermanas.